
 

 
Al Presidente del 

Consiglio regionale 
del Piemonte 

 
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA N. 1128 

ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 
 

OGGETTO: Utenti senza mascherine sui mezzi di trasporto pubblico, come intende intervenire questa 
Giunta?  

 
 
Premesso che: 

• il 15 giugno 2022 il Consiglio dei Ministri ha approvato un decreto-legge che stabilisce la proroga al 
30 settembre 2022 dell’obbligo dell’uso delle mascherine Ffp2 sui mezzi pubblici di trasporto, 
esclusi gli aerei; 

• lo scenario epidemiologico è in continua evoluzione anche per effetto delle sottovarianti di Omicron 
BA.4 e BA.5, sempre più diffuse in Europa. 

 
Rilevato che: 

• l’uso dei dispositivi di protezione delle vie respiratorie di tipo facciali filtranti FFP2 è un presidio 
importante per la tutela della salute ai fini della prevenzione del contagio in ambienti chiusi e 
condivisi da più persone o aperti al pubblico, o dove comunque non sia possibile il distanziamento 
interpersonale di un metro; 

• dal 1° aprile è stato ripristinato il pieno carico dei mezzi su gomma, e quindi su autobus, tram e 
metropolitana si viaggia nuovamente al 100% della capienza: ciò significa mezzi di trasporto molto 
affollati con un conseguente elevato rischio di contagio. 

 
Constatato che: 

• da numerose segnalazioni si apprende che, frequentemente, gli utenti non utilizzano o non indossano 
correttamente le mascherine sui mezzi di trasporto, in particolar modo su bus, tram e metropolitane; 

• appare necessario garantire un maggior controllo sul rispetto delle normative di sicurezza imposte 
dalla legislazione nazionale, al fine di assicurare il più possibile il contenimento dell’epidemia sui 
mezzi di trasporto pubblico locale.   
 

Tenuto conto che: 
• i contagi sono in costante aumento e come nelle ondate precedenti, un aumento complessivo dei casi 

può comportare un aumento di ricoveri ordinari, di quelli in terapia intensiva e di decessi; 
• il REPORT COVID-19 D.I.R.M.E.I. del 10 giugno analizza i dati aggregati: l’analisi rielaborata 

tenendo conto dell’incremento dei casi totali, rispetto ai giorni precedenti, evidenzia per la Regione 
Piemonte un incremento di casi Covid-19 positivi pari a 914; 

• il REPORT COVID-19 D.I.R.M.E.I. del 3 luglio ha riportato un incremento dei casi Covid-19 
positivi pari a 4.339, giungendo a picchi di contagi mai raggiunti nel mese di giugno. 

 
Considerato che: 

• i cittadini piemontesi hanno il diritto di fare affidamento su un servizio di trasporto pubblico 
affidabile e sicuro; 

• responsabilizzare le persone a svolgere un ruolo nel contribuire a fermare la diffusione del virus è 
importantissimo e le mascherine hanno un ruolo fondamentale. 

 

INTERROGA 
 
 



 

      Il Presidente della Giunta    
                                  L’Assessore                                                           

 
 

per sapere, alla luce del continuo aumento dei contagi, come pensa questa Giunta di far rispettare le 
normative di sicurezza imposte dalla legislazione nazionale, garantendo agli utenti un trasporto pubblico 
locale in totale sicurezza e affidabilità.  
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